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様式：ＴＥＣＡ会議録                         会員限定配付 

会 議 名 ２０２１年３月定例会 
開催日 

と時間 

2021 年 3 月 13 日 

 13：30～15：00 

開催場所 宇都宮市東市民活動センター 記録者 野沢 定雄 

出 席 者 

（順不同） 

 ８名： [敬称略] 

 塩山、安場、今井、曽我部、岡田、佐々木、野沢、山本 

 

【理事長挨拶】 

大変なコロナ禍で、この開催も悩みましたが、総会や 20 周年記念誌など、重要な議題が積もっていたので 

開催させていただきました。 

 

【議  事】 

（１）技術・ＭＧ部門告 （今井）  

２月に報告したものと変わりはなし。 

割りと少人数での事業なので、ほぼ予定通りと言えます。 

 

（２）自然保全活動部門   

① キヤノンメディカルシステムズ㈱（CMSC）の生物多様性保全の支援活動（曽我部） 

・「2021 年度の CMSC 生物多様性保全活動計画」は、昨年 12 月に提出しました。 

・3 月 24 日の打合せ（場所：CMSC）は、2021 年度計画について、協議します。 

・ＣＭＳＣは、環境に関する外部表彰受賞に興味を持っており、ＴＥＣＡとしても、 

表彰できるように情報提供やアドバイスなどを実施しますので、生物多様性の表彰制度（全国区）を

調査しています。良い表彰制度があれば、教えてください。 

 

（３）交流推進部門 （斉藤事前報告） 

「ストップ温暖化センターとちぎ」加盟団体の 2020 年度活動報告交流会が 1 月 27 日 WEB 会議にて開

催された。現在加盟活動団体は 12 団体。今回 7 団体参加による報告があった。またオブサーバーとして 5

名のうち、栃木県森林環境部地球温暖化対策課(岸本氏)の参加があった。TECA 報告は

TECANEWS65 号掲載記事から活動全体を紹介した。参加団体の大方は生物との関わり自然観察会

教室の報告であった。コロナ禍の折に活動自粛が伴う中、今後視察見学会、学習会企画等の情報交流

会を求めた。 

 

（４）事務管理部門 （塩山他） 

①令和２年度事業実施結果(案)及び、令和３年度事業計画(案)への記載(各事業実施責任者) 

⇒添付資料を参照し、自分の担当する範囲を記入して下さい。（全員 ３月Ｅまで） 

その後、４月の定例会（10 日）までに総会資料全体の原案作成をし、 

     ５月の理事会（8 日）で、協議・確定する。 

   ②令和２年度総会の在り方について（塩山案⇒協議） 

    ・総会は、昨年同様、ＴＥＣＡ会員のみ（来賓無し）とする。 

    ・総会講演会も中止とする。      
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・懇談会も中止とする。（総会後、会員のみでの昼食会の提案もあったが、これも無しとする） 

    ・総会開催日  -- ６月 12 日（土）案 で進める。 

※ 昔は、６月総会だったが、６月では新年度の３ｹ月も過ぎてしまうので、途中から５月開催 

になったいきさつがある。 今年はコロナ問題が長引いていることに加え、６月予定の行事も 

無くなったので、総会を後ろに移した方が準備その他で安心である。 

・総会資料の送付及び委任状用紙の配布について 

５月下旬とする。万一５月理事会で修正があったとしても、配布先が会員のみ、と少ないので、 

理事みんな集まって作業するほどでもないので、一部の人に作業をお願いしてこなしたい。 

・２０周年記念式典 、特別表彰 

不特定多数の人を集めるので、式典は実施しない。 

特別表彰はぜひやりたいが、選考が難しい。今日は考え方を説明し（塩山）、５月の理事会で 

最終表彰者を決めたい。（承認） 

 

 

（５）その他 

   ①表彰関係（塩山） 

     ・とちの環県民会議表彰者について・・・推薦無し、とする。 

（過去に多くの受賞者がいるが、今回はＴＥＣＡの活動で該当するものがない） 

       （参考）過去の受賞者； 葛谷、山崎、小塚、中茎、近藤、市川、今井、 

浅海、秋場、堀、塩山、塩野谷、佐々木 

    ・ＥＣＵ環境省表彰・・今井氏がノミネート中である。（報告のみ） 

   

 ②ＮＰＯ創立２０周年記念事業について（塩山） 

     ・記念誌編纂について・・ 別紙で、日程並びに役割分担の説明があった。 

         今後は、フォント、文字数など “様式”を決めて、各自に依頼していきます。 

         編集員を決めた方がいいのでは？ との意見もあったが、次回以降検討します。 

     ・記念品について 

         ＴＥＣＡに貢献して引退された方などに記念品を差し上げたい。（3,000～5,000 円程度） 

         ５月の理事会で、詳細提案し、決定したい。 

 

 ③新規会員の入会について  足利市 勝沼孝弘氏 賛助会員 

                 先の高橋さんと合わせて、Ｒ３年度からの入会とする） 

 

                                                 以上                               


